

Sitzung der Pastoralraumkonferenz am 14.11.2023

Die Pastoralraumkonferenz hat sich am 14.11.23 im Pfarrzentrum St. Markus, Mühlheim getroffen. An der Sitzung haben 34 Vertreter:innen aus den Gemeinden und aus der Region teilgenommen, zuzüglich 4 Gästen aus der PG Gebäude.



*Von Dirk Stoll
14. Nov. 2023*

Die Pastoralraumkonferenz hat sich am 14.11.23 im Pfarrzentrum St. Markus, Mühlheim getroffen. An der Sitzung haben 34 Vertreter:innen aus den Gemeinden und aus der Region teilgenommen, zuzüglich 4 Gästen aus der PG Gebäude.

Die Sitzung wurde mit der Begrüßung der Teilnehmenden durch Angela Ruhr eröffnet. Anschließend sprechen Angela Ruhr und Birgit Wenzel ein Gebet für den Pastoralraum, das im Rückgriff auf die Ergebnisse des Sommertreffens der PRK (Kühlschränkmethod) entwickelt wurde. Es folgen die Formalia, bevor Vertreter:innen die aktuellen Zwischenstände aus den Projektgruppen berichten. Alle haben die Arbeit aufgenommen und beginnen erste Ideen zu entwickeln. Eine Ausnahme bildet die Gruppe Vermögen, die noch nicht gegründet ist.

Die Steuerungsgruppe stellt den Projektfahrplan bis zur Gründung vor, ehe die Projektgruppe Gebäude ihre ersten Vorschläge zur Kategorisierung der Kirchen, der Vorauswahl der Pfarrkirchen und Standorte für das Pfarrbüro erläutert. Die Vorschläge werden mit Zustimmung der PRK an die Fachabteilung nach Mainz gesendet, die diese bewertet und der Gruppe eine Rückmeldung gibt.

Die PG Kirchenmusik wird aufgelöst.

Die Sitzung endet mit dem Dank der Sitzungsleitung und guten Wünschen für den Heimweg.